

Pacé. A Saint-Joseph, les CM1 pratiquent la pétanque

Ouest-France
Publié le 03/10/2022



« Des CM1 font de la pétanque. » OUEST-FRANCE

Les trois classes de CM1 de l'école Sainte-Anne-Saint-Joseph, gérées par Aurélie, Fabienne et Gregory, s'entraînent à la pétanque pendant six vendredis.

« Les enseignants sont venus nous demander s'il était possible d'apprendre aux élèves à jouer à la pétanque. On leur propose des ateliers pour apprendre et progresser. Puis, ils disputeront un match », raconte Catherine BOUIN,

la présidente du club.

Avec ses collègues bénévoles, elle encadre les enfants : **« On essaie de leur faire adopter certaines attitudes, la concentration, la discipline et l'adresse, ce n'est pas toujours facile. »**

« L'idée vient de Fabienne, mais on l'a tout de suite adoptée. Les bénévoles sont gentils et attentifs avec nos élèves, ils travaillent sur leurs gestes, la façon de tirer correctement », déclare Grégory.

Peut-être ces jeunes choisiront-ils l'option pétanque au bac puisque c'est la dernière nouveauté...